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Glaubt mir, am Samstag hatte ich bei der Fahrt mit dem Phaeton auch ein komsiches Gefühl.
Nachdem ich erfahren hatte mit welcher Geschwindigkeit Dr. Haider unterwegs war - war die
Sache für mich klar.

So einen Aufprall hält kein Wagen aus.

Eine Sache kommt mir aber schon komisch vor;

In den Medien wurde immer von einem V6 TDI als Motorisierung gesprochen.
Ist das wirklich ein V6 TDI Kühler? Hat so eine "Teilung" nicht der W12?
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